

Ihr Gesprächspartner/in: St.Wallau,H.-W.Schäfer

**Gremium: Planungs- und
Verkehrsausschuss
Sitzungstermin: 23.10.01**

Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB

Federführung:

öffentlich
 nicht öffentlich

**Rückgabetermin:
erledigt am:**

Antrag
 Dringlichkeitsantrag

**Datum: 05.09.2001
Drucksachen-Nr.: 01/389**

Betreff:

Fahrradweg Alte Heerstraße zwischen Hit-Markt und Logistikamt der Bundeswehr

Beschlussvorschlag/Fragestellung:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Fußweg zwischen Hit-Markt und Logistikamt der Bundeswehr als Fußgänger- und Radweg zu kennzeichnen.

Problembeschreibung/Begründung:

Der Weg zwischen Hit-Markt und Logistikamt der Bundeswehr auf der Alten Heerstraße ist seit etwa zwei Jahren nur noch Fußweg.

Viele Mitarbeiter des Logistikamtes der Bundeswehr mit über 600 Beschäftigten wohnen in der Nähe des Amtes und kommen deshalb mit dem Fahrrad zur Arbeit.

Da der einzige Eingang zum Logistikamt der Bundeswehr in einer langgezogenen Kurve liegt und es keine Überquerungshilfe bzw. Ampelanlage gibt, benutzen die Mitarbeiter des Logistikamtes der Bundeswehr mit Fahrrad die Straßenseite zwischen Hit-Markt und Amt. Diese ist aber seit etwa zwei Jahren nur noch ein Fußgängerweg.

gez. Stefanie Wallau

Heinz-Willi Schäfer